



Nombre de la alumna: López López
Carmela

Nombre del profesor: LIC. David Cortes.

Nombre del trabajo: Ensayo de la
Unidad III.

Materia: Legislación en salud y
enfermería.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8vo Cuatrimestre

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 12 de marzo 2021

PRINCIPIOS DE LA ÉTICA PROFESIONAL EN ENFERMERÍA

La ética profesional en enfermería sabemos que se tienen muchos principios, en la cual cada personal de salud tiene ese conocimiento de cómo llevar a cabo su ética profesional ya que en ello como profesionales demostramos que tanto sabemos, y las disciplinas, nuestra actitud que en cada una de las aéreas demostramos, donde como nosotros los personales de enfermería tenemos principios demostrando nuestra ética profesional como las siguientes:

Beneficencia: A esto como personales de enfermería lo que es la benevolencia o no maleficencia donde esto es un principio ético, del profesional de enfermería, el caso es que como profesionales hagamos las cosas bien, en donde mostremos buena actitud hacia el paciente ayudar al paciente para que tenga su pronto recuperación y el bienestar del paciente, donde como enfermería debemos de hacer el bien y no el mal para el paciente o para la sociedad quienes necesitan de los servicios de enfermería. Los principios éticos que enfermería debe demostrar es ayudar a otras personas para un buen beneficio, donde enfermería promueve el bienestar, para que muchas personas o la sociedad no sufra de algún mal por ejemplo en la salud de los pacientes de como ellos pueden evitar o prevenir alguna enfermedad, ya que muchas pacientes al saber que tienen alguna enfermedad pueden causarles un daño psicológico tanto como en lo físico.

Autonomía: La atención para la salud de cada individuo, paciente o sociedad, o el mismo ser humano y como profesional de enfermería, tienen y tenemos los mismos derechos y obligación sin importar, la raza, religión, etnia, género o la preferencia sexual. Ya que en ello actuamos y decidimos por sí mismo.

Justicia: en la justicia siendo profesionales de enfermería y demostrando la ética profesional, todos los pacientes tienen los mismos derechos a ser atendidos por igual, en la que las desigualdades entre las personas por ser pacientes de bajos recursos no quiere decir que a estas personas no sean atendidas o no se les de los cuidados que requieran ante la justicia, para estos pacientes deben ser atendidos por igual, no importan si el paciente es de bajos recursos o no los profesionales de enfermería tenemos esas obligaciones de atenderlos porque es nuestra profesión y es nuestro trabajo y nuestra obligación.

Fidelidad: En esto hace referencia a que el profesional de enfermería y el paciente le debe ser fiel ante las situaciones o gravedades de la salud del paciente, en la cual enfermería tiene la obligación de responder a las preguntas del paciente, ya que los pacientes preguntan por su estado de salud y una enfermera o enfermero no debe de negar, las condiciones de la salud

del paciente, tanto como al paciente y enfermería tienen esa relación de comunicarse y ser fiel ante todo y cumplir con lo que el paciente requiera y hay que demostrar o mantener la confianza ante el paciente.

Veracidad: El profesional de enfermería no debe de negarle nada al paciente y tampoco debe de mentirle tanto como de engañarlo enfermería siempre tiene que decirle la verdad al paciente sea cual sea el diagnóstico del paciente, enfermería debe de responder siempre con la verdad y de informarle al paciente y los familiares si es que el paciente da a conocer su diagnóstico ante sus familiares, pero enfermería debe mantener la confianza con el paciente y responder siempre con la verdad.

Confidencialidad: El profesional de enfermería se sabe que obtiene información del paciente, donde para poder administrarle algún medicamento o realizarle ciertas curaciones, tiene que ver el diagnóstico del paciente donde el profesional de enfermería debe ser confidencial. Confidencial es guardar o salvaguardar la información obtenida sobre el diagnóstico o la situación del paciente donde el personal de enfermería debe respetar y mantener en secreto la información del paciente donde las enfermeras y enfermeros no deben de estar divulgando sobre el diagnóstico del paciente o estarlo comentando, mientras el paciente no haya revelado su situación, enfermería no tiene por qué estar informándole a otros personales mientras no sea el personal que el paciente quiere que lo atienda y que lleve el caso de su diagnóstico.

Crítica del paternalismo clínico y del autoritarismo terapéutico

La rebelión del sujeto: En la práctica médica se tiene dos aspectos los cual son diferentes porque uno es social y el otro es clínico. En lo social hace referencia de cómo es o son las sociedades. Donde ser social va incluido a lo cultural, lo cual implica en lo psicológico, social, cultural y familiar. Lo cual en ciertas condiciones de lagunas sociedades o comunidades no viven en buenas condiciones donde antes muchas personas tanto como niños eran explotados al trabajo donde muchas familias carecían de alimentos donde el alimentos no les era suficiente con los salarios que recibían, donde al igual se presentaban con mala higiene y que eso les afectaba en la salud de las familias, en lo social muchas personas al adquirir medicamentos o atención si eran personas de bajos recursos, supongo que les daban medicamentos en la cual podrían o no mejorar la salud de las personas, y que personas con recursos obtenían buenos beneficios, pero hoy en día a estado cambiando ahora ya todos reciben a la atención a la salud por igual sin desigualdad donde ya las personas tienen trabajo y que los niños ya no son explotados la sociedad ha estado cambiando y evolucionando. La

rebelión de los pacientes: esto se trata del aspecto clínico en la cual los pacientes tienen derecho de poder obtener la información clínica sobre su salud, cada persona tiene ese derecho de poder recibir información. Y al igual de cómo desarrollar nuevas técnicas sanitarias para los pacientes. En lo cultural ya que en los antepasados aún no se contaban con médicos o que los médicos eran los sacerdotes o al igual que los chamanes son quienes eran los médicos, de las personas importantes en la que ciertos filósofos al igual fueron médicos que en eso se basan a métodos científicos que ellos investigaban ciertas plantas o de como podrían salvar la vida de una persona.

Algunos "casos difíciles" de la ética profesional

Se sabe que en la ética profesional todos somos libres de que no podemos hacer o realizar lo que se nos dé la gana, si no hacer lo que uno debe basándose en el juicio de la inteligencia, y en las metas que nos proponemos. Muchos profesionales no respetan las normas establecidas donde bien podrían crearse problemas. El Problema de la Diversidad de Sistemas Morales: en este caso hay personas que para ellos es correcto realizar los abortos a personas quienes, no quieren que él bebe nazca y que muchas personas actúan sin tener conocimiento de que es algo incorrecto pero muchas personas según sus actos son lo correcto para ellos cuando no esa sí. El Problema de la Libertad Humana: claro no toda persona es libre, porque tanto como personal que trabajan y como profesionales no todos son libres, porque, por obligación tiene que estar bajo presión a lo laboral o social, donde al igual se demuestran lo que es la ética y la moral donde se actúa por si mismos. El Problema de los Valores: muchas personas no conocen o no respetan los valores donde el respeto ya no se demuestra tanto como otros valores. El Problema del Fin y los Medios: bueno en esto supongo, que es cuando ciertas personas tienen problemas cuando uno tal vez quiere hacer bien las cosas, pero luego descuida de sus buenos aspectos sin impórtale los que digan las personas a su alrededor eso creo. El Problema de la Obligación Moral: en esto serían los valores que cada una de las personas mostramos ante todos, ya que como profesionistas se debe mostrar respeto con los compañeros, pero muchos profesionistas ya se tienen mucha confianza con los compañeros cuando, uno quiere dirigirle la palabra a un compañero a veces ya no son llamados por su nombre o que, al igual, que no se saluden.

La Ética y su Método

El Carácter Científico y Racional de la Ética: son costumbres en la que los humanos demuestran sus actos, tanto como sus buenos actos y tanto como hacer el mal, bueno en si lo que el ser humano está relacionado son los actos de bondad y maldad, en la cual son los comportamientos de las personas, de que persona son conscientes de lo que hacen, pero al igual que son conscientes personas que son violentos no tienen ese conocimiento que puede causarle daño a cierta persona, y que puede atentar ante la vida de la persona violentada físicamente. La Ética es una Ciencia Normativa. Esto es cuando se realiza bien las cosas cuando se tiene ética siempre sale bien las cosas en lo que uno se propone lo cual se describen normal los derechos y las obligaciones que como personas se tiene y como profesionales. El Método de la Ética. Bueno esto hace referencia de la conducta humana, mediante, la observación, evaluación y la percepción axiológica. Conceptualización y conocimiento holístico en Ética, esto se trata sobre que tanto las personas tienen el conocimiento de la ética, personas que no son profesionales al igual saben cuáles son los valores, de cómo ellos pueden respetar y de cómo deben actuar, tanto como pueden ser honestamente con las demás personas.